

★第29回寺方提灯(ちょうちん)踊り大会 とき 7月21日(火)午後7時  
ところ 京阪守口市駅前カナイアンスクウェア 内容 提灯踊り、江州音頭、河内音頭(講習会は7月13日(日)午後1〜3時に三郷公民館で開催。一般の人も参加可) 市無形民俗文化財寺方提灯保存会(☎6996・4849)

★大阪国際大学・短期大学部「第2回地域協働センター活動報告会」(参加無料) 基調講演のほか、学生・教職員が企画・実践した地域協働・貢献活動についての報告、ポスター発表を行います。とき 7月27日(日)午後1時 ところ 大阪国際大学・短期大学部 守口キャンパス5号館 定員 200人程度(申込順) ※駐車場がありませんので、公共交通機関を利用して下さい。申込方法 申込様式(ホームページhttp://www.oju.ac.jp/regional/)よりダウンロード可)に必要事項を記入し、ファクス(☎6902・0791) (☎6902・8894)

★大阪府立北大阪高等職業技術専門校見学会 とき 7月16日(水)、8月4日(月)午後3時30分 ところ 大阪府立北大阪高等職業技術専門校 対象 平成26年10月、平成27年4月に入学を検討している人 内容 実習訓練の見学、科目別ガイダンス、相談コーナー ① 同校(☎072・808・2151) ※10月入学予定者(ものづくり加工技術科)の願書受付は、7月9日(水)〜8月8日(金)

★香港文芸坊芸術団および天翔楽団による交流演奏会 香港文芸坊芸術団の演奏、日本の中国音楽愛好家との合同演奏による日本と香港の交流演奏会。とき 7月27日(日)午後2時 ところ エナジーホール 定員 先着400人 参加費 前売1千500円、当日2千円 ① 天翔楽団事務局(☎6271・8470)

★森の観察会〜水生昆虫〜 とき 7月19日(土)午前10時〜午後3時 ところ 高島市森林公園「つぎの森」 講師 龍谷大学非常勤講師・上西美氏 参加費 大人1千円、子ども(小・中学生)500円 定員 先着30人程度 持ち物 昼食 ① 7月16日(水)までにフアクスまたはメールで、森林公園「つぎの森」(☎0740・38・8099、☎0740・38・8012、メールアドレスn.asasatoyama@zib.ziv.ne.jp)

### その他

★ハローワークからのお知らせ 厚生労働大臣認定の民間訓練機関(専門学校など)での3〜6か月の訓練で、就職に必要な知識・技能を習得できる「求職者支援訓練」をご存知ですか。介護、パソコン、経理、デザインなど多数のコースがあります。受講料 無料(テキスト代など自己負担) ① ハローワーク門真職業相談部門(☎6906・6831 部門コード41#)



## 驚きのゴルフ活動

5月30日、三郷小学校のクラブ活動で、さんあい広場「さんごう」(学校の余裕教室を利用し、市民のみなさんが自主的に運営)の安井政雄会長をはじめ、みなさんの協力を得て、グラウンドゴルフを行いました。この活動は、約10年前から、1か月に1回行われ、市内では、このような例はなく、地域の子どもたちにも少しくも協力できることがないだろうかという思いから始められました。福岡知子校長もこの活動には大いに賛成し、「これからも続けていきたい」と話していました。

5月30日、「盛泉寺」(浜町)の境内にて、作曲家・中島繁子さん(大阪音楽大学名誉教授・桐絃社主宰)が中心となって、須山知行氏顕彰碑の除幕式が行われました。

故・須山知行氏は、「春の海」などで知られる作曲家の宮城道雄氏に師事し、後に桐絃社を結成、守口市を拠点として、わが国伝統の音楽である箏曲の普及と西洋音楽との融合に努められ、平成8年勲五等瑞宝章、「大阪芸術賞」、「大阪府民劇場賞」、「守口市特別功労賞」、「守口市有功賞」などを受賞されました。

今回、須山知行氏の業績を称えた顕彰碑が建立され、除幕式が執り行われました。

西端勝樹市長、首藤修一教育長はじめ多くの関係者が参加されました。



## 須山知行(すやまちぎょう)氏 顕彰碑の除幕式

6月13日、西尾真君(市内在住・高校2年生)が守口市役所を訪れ、第13回フィンスイミングユース世界選手権(男子50m・100mビーフィン、男子4×100mサーフィスII 6月27日ギリシャ・クレタ島・ハニア開催)出場を報告しました。

フィンスイミングとは、ヨーロッパ発祥のフィン(足ひれ)を履いて泳ぐスポーツで、ビーフィンはゴム製の2枚フィンを履いて、サーフィスはスノーケルを使用し、1枚フィンを履いて水面を泳ぐ種目です。

「息子が活躍することにより、フィンスイミングというスポーツの普及につながれば」と母・眞理子さん。西尾君は「さらなる記録を目指して、みんなの期待に応えられるように頑張ります」と力強く話しました。

## 目指せ 世界記録



5月28日、WAKUBA A.TON SCHOOL(ワクバトンスクール)所属の和田佳史世さん(第一中3年)が守口市役所を表敬訪問し、「第39回全日本バトントワリング選手権大会」の結果を報告しました。

同大会で和田さんは、日ごろの練習成果を発揮し、コンパルソリー女子ジュニア第1位、フリースタイルペアジュニア第2位(世界選手権国内控え選手に認定)、選手権ペア中学校部門第1位に輝きました。

「各地域から代表として選ばれてきたすごい選手たちの中、その中の一人として出場でき、楽しく演技することができました。念願

## 華麗に〜バトントワリング〜 輝く

5月27日、プルトップ収集協力者会(代表・城美知代氏)のみなさんより車いす2台が寄贈され、感謝状の贈呈式が行われました。

同会員は社会福祉活動の一環でアルミ缶のプルトップを回収しており、このたび大勢の方のご協力を得て2年にわたり集めていたいたプルトップ約1.5トンを車いす2台に引き替えていただきました。同会が、これまで市に寄贈した台数は6台になり、今回の車いすは高齢介護・障害福祉事業にそれぞれ活用します。

西端勝樹市長は「みなさん



## プルトップ回収で 車いすを

5月4日、京阪守口市駅前道路休憩施設で、守口音訳サークルくすの木(お話し会)主催で、腹話術の司会に始まり、紙芝居、がまの油売り口上、南京玉すだねなど大道芸の披露がありました。

たぐさんの市民のみなさんが見物し、熱心な演技に会場は拍手喝さいが続きました。

投稿 町田忠次(八雲西町)



## みなさんに見て下さい 大道芸人の集まり